

PILOT

El Premio PILOT a la Excelencia Logística en Aragón se puso en marcha en el año 2001 con la finalidad de ayudar a las organizaciones a mejorar su gestión logística, así como reconocer y valorar de manera diferencial a aquellas empresas con un alto nivel de gestión en logística.

Tras 20 ediciones del Premio, a partir del año 2022, el Premio se va a convocar con un nuevo formato competitivo dirigido a proyectos que incidan en la competitividad logística de las empresas. Los proyectos estarán centrados en dos aspectos:

- Digitalización e innovación logística.
- Logística sostenible.

Objetivos

El Premio PILOT a la Excelencia Logística en Aragón tiene como finalidad ayudar a las organizaciones a mejorar su gestión logística así como reconocer y valorar de manera diferencial a aquellas empresas que demuestren un alto nivel de gestión en logística.

¿Qué beneficios obtienen las empresas participantes?

- Conocer el nivel de avance en la gestión de la cadena de suministro.
Ejercicio de reflexión y motivación del equipo.
- Apoyo de consultores y expertos en logística y prácticas de titulados con formación especializada en logística.
- Informe final de recomendaciones que permite planificar y dirigir los esfuerzos futuros.
- Evaluación del jurado compuesto por expertos de diversos sectores.
- Alta visibilidad y proyección pública para las empresas finalistas.

Criterios de Evaluación:

Basado en la redacción de una memoria descriptiva en la que se deben contemplar los siguientes aspectos:

- Descripción de la empresa y su actividad.
- Estructura y planificación de la cadena de suministro.
- Asignación óptima de recursos.

- Necesidades de Servicio al Cliente.
- Comunicación, intercambio y análisis de la información.
- Organización interna e importancia de la función logística.



Dirección:

C/ Valenzuela, 9
50071 Zaragoza (España)

Teléfono:

aragonempresa.com

INCRÍBETE

